

----- Message transféré -----

Sujet :[INTERNET] consultation ENROBES ACR à Epuisay

Date :Mon, 27 Nov 2023 22:32:16 +0000

De :fredo

Pour :pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr <pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr>

Monsieur le Préfet,

Je trouve bien dommage que les habitants d'Epuisay se trouvent de nouveau dans cette situation, leur avis leur a déjà été demandé, ils ont clairement exprimé leur refus de ce projet absurde, mais bis repetita.. Et s'il ne passe pas cette fois ci, on recommence dans deux ans ? C'est donc ça la démocratie ? Pour rappel, mais y en a-t-il encore besoin, ce projet apportera tout son lot de nuisances (risques de pollutions diverses, impacts certains sur la santé des habitants etc..) alors qu'il ne répond à aucun besoin réel et ne sera pas créateurs d'emploi :
=> 2 employés versus fin d'activité à moyen terme pour la pépinière et pour la ferme bio, alors qu'elles sont installées sur la commune depuis des années.. Belle reconnaissance du travail accompli par des personnes qui s'impliquent réellement et avec passion dans le développement du territoire, au niveau local..

Ce projet est un non-sens, et de le re-soumettre malgré un 1er refus n'est pas très respectueux. J'ai confiance en votre réflexion et espère ne plus en entendre parler.

Cordialement

Frédéric Bodin, habitant à Epuisay